

Un poste de télévision à gagner avec le...

TIERCE DE LA BEAUTE

LE TIERCE DE LA BEAUTE, le grand jeu-concours de « Centre-Presse » est commencé. Vous trouverez dans ce numéro, en page 6, les deux premières candidates au titre de Miss France et aussi un BON-CONCOURS. Gardez soigneusement ces photographies, avec leur numéro, puisqu'elles vous serviront à établir, à la fin du mois, votre TIERCE DE LA BEAUTE.

Un TIERCE particulièrement attrayant puis-

qu'il rapportera au gagnant un POSTE DE TELEVISION PORTATIF.

Mais il y aura aussi de nombreux autres lots dont « Centre-Presse » publiera prochainement la liste complète. Citons simplement, aujourd'hui, une MACHINE A LAYER CALOR, une FRITEUSE ELECTRIQUE, un MIXER, un FER A REPASSER A VAPEUR, des bouteilles de COGNAC et de PORTO, etc..., etc...

Alors, dès aujourd'hui, rendez-vous en page 6 pour le départ du TIERCE DE LA BEAUTE.

Poitiers : UN RÉVEILLON AVEC LES PLUS BELLES FILLES DE FRANCE... aux Arènes, le 31 décembre

Poitiers, capitale de la « Beauté » française, tel sera le nouveau titre de notre cité, où sera organisée, pendant la nuit de la Saint-Sylvestre, l'élection de Miss France 73. Cette manifestation originale et inédite va permettre aux Poitevins de vivre une excellente fin d'année placée sous le signe optimiste du charme et de la beauté.

Organisée par le G.C.I.A. de Poitiers et du district, cette soirée pas comme les autres, aura pour cadre les « Arènes de Poitiers », où tout a été prévu pour créer une ambiance de fête et de détente.

Ainsi, les Poitevins pourront venir assister à l'élection de Miss France 73, qui sera choisie parmi une quarantaine de misses, toutes ambassadrices féminines de leurs provinces métropolitaines et d'outre-mer (voir en page 4 le concours organisé dans l'esprit de cette soirée).

Une grande entreprise de Poitiers participera à la réussite de cette nuit de la Saint-Sylvestre : c'est la SAFT-LECLANCHE, spécialiste des moyens d'éclairage portatif, qui réserve au public une surprise.

Deux orchestres animeront cette nuit. Une formation de jazz et une autre de caractère plus classique devraient permettre à toutes les générations de danseurs de trouver air à son goût.

Les organisateurs, soucieux de permettre au plus grand nombre de venir passer une bonne fête de fin d'année, a mis au point deux formules de participation.

La première formule comprend : l'entrée, le repas-réveillon, l'élection de Miss France et la soirée dansante. Le prix est de 90 F par personne tout compris. Le menu du repas-réveillon est le suivant : punch martini-quais; plateau de fruits de mer (assortiment très copieux); chevreuil « Grand Veneur » pommes à la groseille; crème de marrons. Ensuite, le fameux trou normand est offert à chaque diné. Pour continuer, il y aura toujours au menu : de la balotune de canard au poivre vert, de la salade, de la bûche glacée et des petits fours. Une demi-bouteille de sylvaner, une demi-bouteille de beaujolais et une flûte de champagne par personne seront servis en plus.

Une autre formule est proposée au public : entrée, élection de Miss France, soirée dansante (sans repas). Son prix sera de 25 F (tout compris). Pour ces personnes, des buffets campagnards sont aménagés avec bars et buvettes.

Voilà deux formules qui permettront un choix à toutes les personnes désireuses de venir assister à un événement peu commun pour Poitiers, celui de l'élection d'une « Miss France ».

SALLE CHAUFFEE

Le G.C.I.A. a déjà mis la dernière main à l'aménagement des « arènes ». La salle sera entièrement chauffée et offrira un cadre rehaussé par des motifs de fête. La piste de danse de 400 mètres, centrale, devrait permettre aux danseurs de pouvoir évoluer sans gêne.

RESERVATION

La réservation des tables pour cette nuit de la Saint-Sylvestre sera ouverte le mercredi 13 décembre prochain. Deux points sont possibles pour réserver : le premier au siège du G.C.I.A., 35, rue du Marché, tél. 41-32-80, l'autre au siège d'« Idées 2001 », rue Victor-Hugo, tél. 41-48-72. La location sera fermée le 28 décembre.